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Nach der Bredlow Verplfichtung hat Bornemann in der NZ gesagt, dass man mit 4 Torhütern
plant (2 Profis - 2 U21).
Also entweder man hat die Meinung geändert und will nun 5 haben oder man plant nicht mit
Castelucci zu verlängern.
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